

Llaman en Cuba a aprovechar más la lactancia materna exclusiva



Sancti Spíritus, Cuba, 16 mar (RHC) La representante en Cuba del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) Anna Lucía D' Emilio, llamó este 16 de marzo a las madres de hijos de hasta seis meses de nacidos a aprovechar más la lactancia materna exclusiva.

Durante su visita al hospital general Camilo Cienfuegos, de la central ciudad de Sancti Spíritus, la funcionaria dijo que la organización internacional tiene la voluntad de cooperar con el Ministerio de Salud Pública de la nación caribeña para fomentar ese tipo de alimento natural, porque a pesar de ser tan importante en la vida de los bebés hay una tendencia a su disminución en el mundo.

D' Emilio observó la construcción de un banco de leche humana, en un local con todas las condiciones que garantizarán la obtención de ese nutriente, su procesamiento, almacenamiento y suministro a los menores cuyas madres no puedan ofrecérsela.

Investigaciones científicas demuestran que la lactancia materna exclusiva fomenta el desarrollo sensorial y cognitivo, además de proteger al niño de enfermedades infecciosas y reducir la mortalidad por dolencias frecuentes como la diarrea y la neumonía.

Igualmente se ha comprobado que ayuda a las madres a espaciar los embarazos, y les reduce el riesgo del cáncer de ovario y de mama.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/87489-llaman-en-cuba-a-aprovechar-mas-la-lactancia-materna-exclusiva>



Radio Habana Cuba